

Réservez les 16 et 30 mai

C'est la date des prochains Entrepreneurs' Days

C'est le printemps et la House of entrepreneurship a décidé d'ouvrir grand ses portes. Un appel d'air qui permettra la tenue de deux journées spéciales: les «Entrepreneurs' Days», les mercredis 16 et 30 mai 2018. Une initiative sous l'impulsion du one-stop shop de la House, avec le soutien de la Chambre de commerce et du ministère de l'Economie.

Ces journées d'information gratuites accueillent en moyenne entre 300 et 500 entrepreneurs. Elles ont pour objectif principal de promouvoir l'entrepreneuriat: inciter tout futur entrepreneur à se lancer dans la création de son entreprise, lui fournir les outils nécessaires à la mise en œuvre de son projet et privilégier les échanges entre entrepreneurs déjà en place et futurs entrepreneurs.

Au programme de ces journées, plusieurs interventions sont prévues, tantôt en allemand, tantôt en français ou en anglais. Le programme complet et les horaires peuvent être consultés sur www.entrepreneursdays.lu. Chefs d'entre-

prise et experts animeront essentiellement des ateliers thématiques liés à la création, à la croissance ou à la reprise d'entreprises. Les aides à l'investissement, la protection des données informatiques (et le fameux RGPD) ou alors la fiscalité dans le cas d'une reprise: voilà quelques exemples d'ateliers auxquels les participants peuvent s'inscrire.

Chaque session vise également à mettre en valeur une thématique particulière. Ce qui fera l'objet d'une Keynote conférence. La session du 16 mai verra la venue du sociologue et entrepreneur Abdu Gnaba.

Cent cinquante personnes pourront suivre, à la Chambre de commerce, son propos sur «Entreprendre, un état d'esprit». Il partagera le micro avec le Luxembourgeois Claude Wagner. Le multi-repreneur pourra parler de son parcours (qui lui a déjà valu le prix de l'entrepreneur 2016). Le propos d'un homme qui est à la tête d'une vingtaine de sociétés peut révéler bien des éléments pour de futures réussites, non?